



# Siaran Pers

Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Nomor: 613/sipers/A6/XII/2024

## KICAU 2024: Memantik Inovasi Pembelajaran PAUD Melalui Media Lagu Anak

**Jakarta, 2 Desember 2024** – Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah (Kemendikdasmen), melalui Direktorat Guru Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Masyarakat (Ditjen Guru PAUD dan Dikmas), Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan, sukses menggelar Karya Cipta Lagu Pembelajaran Anak Usia Dini (KICAU) 2024. Acara ini merupakan tindak lanjut dari arahan Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah (Mendikdasmen), Abdul Mu'ti, yang menyoroti bahwa saat ini anak-anak usia dini sangat kekurangan lagu anak dalam media pembelajaran.

Direktur Guru Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Masyarakat (PAUD dan Dikmas), Santi Ambarrukmi, mengatakan bahwa kegiatan ini ditujukan untuk para pendidik anak usia dini. Melalui kegiatan ini, para pendidik tersebut didorong kreativitasnya untuk mengembangkan metode pembelajaran yang menarik dan menyenangkan melalui lagu anak.

“Melalui lagu anak, pendidik dapat berkreasi menulis lirik lagu yang menyesuaikan dengan kehidupan anak sehari-hari. Dengan begitu, para pendidik dapat berinovasi, memantik kreativitas untuk membuat pembelajaran menjadi semakin menyenangkan dan pesan pembelajaran tersampaikan dan maknanya dapat mudah dipahami anak-anak,” ungkap Santi Ambarrukmi saat menutup acara di Jakarta, Minggu (1/12).

Dalam kesempatan tersebut, Direktur Santi juga turut mengucapkan rasa terima kasih kepada seluruh pihak yang turut menyukseskan KICAU 2024. Menurutnya, acara ini telah berlangsung dengan suasana yang lebih bermakna, menyenangkan, dan berdampak positif kepada seluruh peserta.

Mengakhiri sambutannya, Direktur Santi juga mengapresiasi seluruh peserta yang telah menunjukkan kreativitas dan dedikasi luar biasa selama berlangsungnya acara. Ia berharap, melalui acara ini seluruh peserta dapat mengambil suatu pembaharuan dari semua rangkaian acara yang dilakukan.

“Selamat untuk para pemenang dan semoga seluruh peserta juga dapat menjalin relasi dengan peserta lainnya, penting bagi kita semua untuk saling belajar dan saling berbagi praktik baik untuk kemajuan bersama. Teruslah membawa semangat, menginspirasi, berinovasi, berkreasi, dan berbagi untuk pendidikan anak-anak bangsa yang lebih baik ke depannya,” pungkas Santi.

Acara Gelar Wicara 10 Karya Terbaik dan rangkaian pengumuman Pemenang dan Pemberian Imbal Prestasi KICAU 2024 berlangsung mulai 27 November s.d. 2 Desember 2024 di Jakarta. Kegiatan ini diikuti oleh 544 pendaftar peserta dari pendidik PAUD seluruh Indonesia. KICAU 2024 menghasilkan 3 juara dan 7 karya terbaik lainnya.



# Siaran Pers

Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat  
Sekretariat Jenderal  
Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah

Laman: [kemdikbud.go.id](http://kemdikbud.go.id)

X: [x.com/Kemdikdasmen](https://x.com/Kemdikdasmen)

Instagram: [instagram.com/kemendikdasmen](https://www.instagram.com/kemendikdasmen)

Facebook: [facebook.com/kemendikdasmen](https://www.facebook.com/kemendikdasmen)

YouTube: KEMDIKDASMEN

Pertanyaan dan Pengaduan: [ult.kemdikbud.go.id](http://ult.kemdikbud.go.id)